



Monterrey, N.L. a 01 de febrero de 2024

Taller de Sexualidad y Emociones

Estimados padres de familia; reciban un cordial y afectuoso saludo, esperando que todos estén muy bien.

La sexualidad es un tema inherente a los seres humanos, por tanto es valioso tener un acompañamiento profesional que guíe un tema tan determinante en la vida de las personas.

El programa de Educación Afectivo Sexual se desarrolla a través de talleres dirigidos a alumnos y padres, los cuales buscan crear un espacio para atender y cuidar estos contenidos, apoyando a los padres a ser más asertivos al proporcionar información respecto a los cambios e inquietudes en el tema de sexualidad. Todo dentro de un marco de afecto y de valores de respeto e integridad a su persona y a los demás.

El programa incluye talleres exclusivos para padres donde se aclaran las dudas de éstos mismos y se les orienta desde la asesoría del especialista. Así también se realiza un trabajo específico con los alumnos, siempre adecuado a su edad y desde una perspectiva de salud y armonía psicoafectiva.

El programa es pertinente y de carácter general.

Agradecemos de antemano su asistencia y participación en este programa que si bien es cierto tiene un beneficio individual importante, tiene una dimensión comunitaria y social en la que todos nos beneficiamos.

Saludos y gracias nuevamente.

Dra. Úrsula Hierro Kapellmann
Dirección Académica